



- PROJET TEMPO FOCUS-

Journée finale à Trévarez

PUBLIÉ LE JEUDI 15 JUIN 2023

Samedi 10 juin avait lieu la journée finale du projet artistique et départemental Tempo Focus au Domaine de Trévarez à Saint-Goazec dont le Théâtre du Pays de Morlaix est partenaire. Le projet Tempo Focus est coordonné par Très Tôt Théâtre (Quimper) et la Compagnie Arcosm.

Après une belle traversée de la prairie pour rejoindre le public, les enfants ont dansé devant leur famille, accompagnés des professeurs de l'Hélix (Haute École de la lenteur). Deux classes participantes du territoire de Morlaix Communauté, les CE2 de l'école Jean Jaurès et les CE1-CM2 de l'école de Kérénot à Plougasnou ont dansé avec les 300 autres enfants du Finistère. À travers les mouvements, les enfants déclinaient les saisons, les rythmes et ont invité leurs familles à entrer dans la ronde.

La journée s'est poursuivie par le spectacle Echoa de la Compagnie Arcosm devant le Château de Trévarez et s'est terminée avec la chanson Slam'po Focus chanté par les artistes et les enfants.

Un film, réalisé par Bertrand Guerry de la Compagnie Arcosm, a été tourné à Braspart lors du séjour des enfants à Ti Menez Are. La deuxième partie du tournage s'est déroulée samedi avec les familles.